

Estimadas familias , estimadas alumnas y alumnos de 4º

Espero que todos estéis bien de salud y solo un poco aburridos de estar tantos días en casa.

Ya sabéis que esta situación se va a alargar por lo menos 3 semanas más y, aunque sea un poco pesado, todos conocéis que es la única manera de conseguir que no hayan más contagiados y que volvamos cuanto antes a la normalidad.

Van a ser muchos días sin escuela, así que os he preparado unas cuantas actividades. Todas son cosas que hemos dado en clase y que podéis hacer sin dificultad.

Si lo hacéis todo conseguiréis dos cosas: estar un rato entretenidos en casa y lo más importante no olvidaros de las cosas de la escuela. Habéis trabajado mucho (estoy muy orgullosa de vosotros) y sería una pena que al volver no recordarais nada.

Os recomiendo que os pongáis a trabajar siempre a la misma hora, por ejemplo a las 11 de la mañana, así no olvidareis hacer todas las actividades que os he puesto. Pensad que es ..la hora de la escuela!!!

¡Ya sois mayores y responsables y no hace falta que los papás o mamás os recuerden lo que tenéis que hacer!

Veréis que hay actividades de matemáticas (ya sabéis que me gustan mucho jejeje) y de castellano para que trabajéis una semana.

Como se que las libretas se quedaron en la clase podéis hacer todos los ejercicios en la misma libreta, que puede ser una vieja del año pasado o una que tengáis por casa. Así que no hace falta imprimir nada para trabajar.

CASTELLANO: “5 cuentos 5 dibujos”

Tenéis un libro con cuentos cortitos y fáciles. Desde la página 7 a la página 23 hay 5 cuentos. Un cuento para cada día y descanso el fin de semana. Los siguientes cuentos los guardáis para la próxima semana.

Actividad de cada día: Leéis el cuento **en voz alta** y luego en la libreta ponéis su título, explicáis si os ha gustado o no (razonad la respuesta) y hacéis un dibujo.

MATEMÁTICAS: 5 fichas

Hay una ficha para cada día pero que se hace en la libreta.

No seáis perezosas ni perezosos y copiad los problemas así practicaréis también la letra.

Las fichas son para repasar sumas y restas, multiplicaciones, divisiones por una cifra, las tablas y los relojes.

iiiiiiiiiiiiLas tablas que no se olviden!!!!!!

Pongo también la programación de Clan TV en la 2. porque de 10 a 11 de la mañana hacen un programa educativo dirigido a las niñas y niños de vuestra edad. Yo creo que estará bien y puede ser muy chulo que lo veáis . Ya me contareis que cosas han explicado.

Bueno voy a despedirme ya

A las madres y padres mucha paciencia y ánimo, va ser un poco pesado pero todo va a ir bien!!

Para mis queridas y queridos alumnos Galilea, Marwa, Nayeli, Dayana, Chanel, Sheila, Amparo, Gabriela, Teresa, Jesús, Joaquín, Omar y Pedro..... un fuerte abrazo de piña. ¡Os echo de menos!

Os dejo mi correo por si me queréis consultar alguna cosa, lo revisaré todas las mañanas.

illescastello@gmail.com

Asun

P.D. Por favor pasad la información, a todos los contactos que tengáis de la escuela, de que hay actividades, por cursos, colgadas en la web del centro, por si hay familias que se despistan.

¡Gracias!

APRENDEMOS EN CASA!!!!